

PRESSEMITTEILUNG

Letzter Bauabschnitt zügig beendet

Nahwärmenetz der Energie aus Bürgerhand in Hägelberg ist komplett

Ganz still und leise wurde am Mittwoch, den 24. September 2014, um 16 Uhr der letzte Bauabschnitt des Hägelberger Nahwärmenetzes komplettiert und in Betrieb genommen. Nach knapp dreieinhalb Jahren Bauzeit (die ersten Bautätigkeiten wurden am 11. April 2011 aufgenommen) sind die Heizungsrohre sowie die Glasfaserkabel nun unter allen Straßen im Ortsteil verlegt.

Die letzten Bau- und Aufräumarbeiten werden in den nächsten Wochen beendet sein.



Weitere Informationen finden Sie unter www.eabh.de.